

Brigada de optometría en el Establecimiento de Cartago

Bogotá, 23 de febrero de 2018- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.

En trabajo conjunto con el Consorcio Fiduprevisora (fondo nacional de salud de las Personas Privadas de la Libertad) y el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Cartago, se llevó a cabo una brigada de optometría beneficiando a los Internos de este Centro de Reclusión.

En esta jornada se atendieron un total de 25 personas, de los cuales a 23, se les hizo entrega de gafas y los dos restantes fueron remitidos a valoración médica con el oftalmólogo.

Las actividades, además de brindar atención médica, buscaron crear conciencia acerca de la importancia de la salud ocular, preveniendo la discapacidad visual que pueda limitarlos en la realización de tareas cotidianas, afectando su calidad de vida, así como sus posibilidades de interacción.

La Red de Apoyo del municipio también hizo parte del evento, que en su mayoría atendió a personas de la tercera edad, realizando revisiones periódicas y de prevención que son primordiales para mantener buenas condiciones de salud ocular.

La jornada se llevó a cabo con el acompañamiento de la Dirección del Establecimiento de Reclusión, quienes acordes a la misionalidad institucional, ofrecen actividades y procesos de resocialización digna para los Privados de la Libertad de este municipio del norte del Valle del Cauca.